



2000 m²

Réf. 1082

29 000 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de l'arrière-pays provençal, cette propriété unique près de Cannes offre des vues mer à couper le souffle sur la baie de Cannes, les îles de Lérins et l'Estérel. S'étendant sur 30 hectares, elle comprend une villa principale, 3 villas pour les invités, une ferme, une maison pour le gestionnaire de propriété, ainsi que 5 appartements pour le personnel. Profitez des prestations de luxe comprenant 3 piscines chauffées, un court de tennis, un hélicoptère et un spa. Ce domaine, imprégné de l'essence même du style provençal, est situé à seulement 20 minutes de Cannes, avec un accès rapide en ...

Amidst the Provençal backcountry, this unique estate near Cannes reveals breathtaking sea views on the Bay of Cannes, the Lerins islands, and the Esterel Mountains. Spanning 30 hectares, it comprises a main villa, 3 guest villas, a farmhouse, and a manager's house, along with 5 staff apartments. Indulge in luxury amenities including 3 heated pools, a tennis court, helipad, and spa facilities. This property radiates genuine countryside charm, while being conveniently located just 20 minutes from Cannes, with easy access via helicopter to Monaco or Saint-Tropez. Experience the allure of stone ...

ELENA AGUEEVA

45 bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

